

Comunicado de Prensa
CP66/2023
21 julio de 2023

PRESIDENTE DEL BCB CLAUSURA EXITOSA XVI JORNADA MONETARIA



El Presidente del BCB, Edwin Rojas Ulo, clausura la XVI Jornada Monetaria

El presidente a.i. del Banco Central de Bolivia (BCB), Edwin Rojas Ulo, clausuró este viernes 21 de julio, una exitosa XVI Jornada Monetaria, en Tiquipaya-Cochabamba, que contó con la presencia de destacados expertos internacionales, y al menos 2.000 participantes presenciales, entre autoridades, profesionales, estudiantes y docentes universitarios, y público en general.

“Como resultado de la Jornada Monetaria de hoy, queda claro que el papel de los Bancos Centrales en las finanzas verdes y el cuidado del medio ambiente, ha ido ganando terreno, incorporando consideraciones ambientales en la formulación de sus políticas”, dijo el Presidente del BCB, al hacer un balance de cierre del evento, ante un aforo colmado en toda su capacidad.

Rojas Ulo explicó que los tópicos abordados en esta versión de la Jornada Monetaria, denominada “*Política monetaria y finanzas verdes, la ruta hacia el desarrollo sostenible*”, fueron desarrollados por diferentes autoridades, expertos y profesionales de otros países invitados por el Ente Emisor.

La XVI Jornada Monetaria contó con la participación del Ministro de Economía y Finanzas Públicas de nuestro país, Marcelo Montenegro, quien inauguró el evento; del ex Ministro de Economía de la República Argentina, Martín Guzmán, quien expuso ‘Complementariedad entre estabilidad macroeconómica y desarrollo sustentable’; y del Gobernador del Banco de España y Presidente del Comité de Supervisión Bancaria de Basilea, Pablo Hernández de Cos, quien abordó el tema ‘Integración de riesgos del cambio climático en el monitoreo de la estabilidad financiera’.

Además, participaron del evento el Vicepresidente del Banco Central de la República Argentina, Sergio Adrián Woyecheszen, y el Consejero del Banco Central de Chile, Alberto Naudon, quienes compartieron ‘La visión de los Bancos Centrales’; el Oficial de Asuntos Económicos de la División de Desarrollo de la CEPAL, Francisco Villarreal, quien abordó el tema ‘Retos y avances sobre la economía y finanzas verdes’; y el Asesor Principal de la Oficina de Representación para las Américas del Banco de Pagos Internacionales (BIS), Christian Upper, quien expuso ‘La transición energética, finanzas verdes e inclusión financiera’.

La XVI Jornada Monetaria, realizada en Tiquipaya-Cochabamba, que una vez más mostró el alto nivel de los expertos internacionales invitados, culminó con éxito con una histórica participación presencial de más de 2.000 personas y al menos 7.000 que siguieron el evento de manera virtual desde las diversas regiones del país.

El BCB comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico y social del país.



